



Nueva rectora del CFT de Magallanes en Porvenir, Valeria Gallardo Abello

## “La rectoría del CFT debe estar donde las cosas pedagógicas están ocurriendo”

FELIX IGLESIAS  
 CORRESPONSAL EN PORVENIR

Aunque se excusó de dar una respuesta categórica a nuestra consulta de si la rectoría del CFT de Magallanes debe seguir en Punta Arenas, considerando que la casa de estudios tiene su sede en Porvenir, la nueva rectora del CFT de Magallanes, Valeria Gallardo Abello, explicó que, estando recién llegada y sin tener aún las opiniones de todas las autoridades regionales, estimó que desde su formación profesional, “uno tiene que estar donde las cosas pedagógicas están ocurriendo, donde estamos formando personas”.

“Sin embargo -clarificó- hay temas administrativos, de relación y de posicionamiento de vinculación con el mundo productivo y público, que son necesarios que haga la autoridad máxima de una institución y hace que se esté en varios territorios a la vez”. Dijo que habiendo trabajado en universidades públicas y privadas, sus autoridades siempre deben trasladarse para hacer vinculación con el medio, ver oportunidades de crecimiento, generar redes, “siempre en función de la mejor entrega a los estudiantes”.

“No puede ser una rectoría estática, tiene que moverse”, añadió. Detalló que el CFT tiene oficina en Porvenir y en Punta Arenas, por lo que esti-



Valeria Gallardo Abello, destacada profesional con un vasto currículo en colegios y universidades del país, asumió este mes la rectoría del CFT de Magallanes, con una visión de crecimiento en nuevas áreas de enseñanza de la casa regional de estudios técnicos, que tiene sede en Porvenir.

mó que va a tener que viajar mucho, asumiendo los costos “que no son tantos, tampoco, y yo no tendría problema incluso de viajar con mis propios gastos, si fuera necesario”. Especificó que además, debe responder a urgencias, como cuando una autoridad requiere que la rectora esté en la capital regional, tal como si un estudiante requiriera su presencia en Porvenir.

### Funcionarios porvenireños

Al respecto, señaló que la función del CFT seguirá en la capital fueguina, aunque también se le cedió en comodato un terreno en Natales, aunque no hay un plan de infraestructura para esa comuna, pero representa una instancia en caso de expansión del plantel.

Valeria Gallardo dijo que desde su llegada a Magallanes, el 1 de febrero, se reunió con el personal puntarenense y el martes 6 viajó a Porvenir, donde palpó la calidad de las instalaciones del establecimiento, que consideró cómodas, y se reunió con los funcionarios, con quienes tuvo un taller de conocimiento mutuo y un desayuno.

“Me llama la atención que muchas de las personas que trabajan acá son de Porvenir, estudiaron en este mismo espacio físico cuando era liceo y eso siento que tiene la mística de lo que como CFT tenemos el deber de hacer: darle oportunidad a quienes viven en sectores aislados, que de otra

## Proyecciones

La recién asumida rectora previó que “el CFT tiene que proyectarse en áreas que el territorio requiera. Mi primera tarea importante es relacionarme con el mundo socio productivo, obviamente con las autoridades locales y regionales (lamentó llegar en periodo de vacaciones de muchas) y debo sensibilizarme respecto a las necesidades del medio”. Luego -complementó- continuar con las proyecciones que el CFT ya viene programando y ver las oportunidades de crecimiento en ofertas de carreras y en otras áreas.

“Como CFT ya tenemos la madurez como para poder generar acompañamiento a profesionales en certificaciones, especializaciones y educación continua, subir una escala más en la proyección y claramente hay áreas que me interesan pero que debo conversar con el directorio y el Comité de Rectoría. Me interesa ver cómo están las áreas marítima, de elaboración de alimentos y también conversar sobre lo que ya tenemos: veterinaria tiene un plus, porque en la región no hay otras carreras de técnico veterinario y también hay muchas solicitudes del medio en carreras de Tens, Educación de Párvulos. Todo esto es muy dialogante y cambiante”, recalzó.

forma no tendrían la posibilidad de acceder a una carrera, funcionarios que son la viva imagen del proyecto y son quienes tienen la misión de mostrarles a los futuros estudiantes que la apropiación de capital, de destreza y competencia son posibles desarrollarlas desde el lugar donde viven”, expresó. /LPA